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“Queremos que 
Cobquecura sea la 
costa de Nuble y se 
visite todo el año” 
ENTREVISTA. El nuevo jefe comunal, Jorge Romero, expresó 
que deberán ordenar “la casa” y atraer inversiones para 
el desarrollo de la comuna, con foco en el turismo. 

Héctor Díaz 

cronica(deronicachillan.cl 

on el objetivo trazado de 
“ordenarlacasa” y poten- 
¡ciar a Cobquecura como 

la costa de Ñuble para ser visi- 
tada durante todo el año, elal- 
calde Jorge Romero Villalobos 
(44), abordó las prioridades de 
su gestión municipal, el sello 
de su equipo y las principales 
necesidades planteadas por la 
comunidad cobquecurana du- 
rantesu campaña. 

-¿Cuáles serán las priori- 
dades de su gestión en el 
corto plazo? 

-Están dadas de acuerdo a 
las prioridades de nuestros ve- 
cinos, dondeimpondremos un 
fuerte selloen educación, pues 
nuestros niños y niñas son el 
presente y el futuro de la co- 
muna, hay que trabajar hoy 
por ellos, ahora es el momen- 
to, y para so, hay que invertir 
tiempo, recursos y loquesere- 
quiera. Nos urge hacermejoras 
en el área de la salud, donde 
pondremos un foco importan- 
teen el mejoramiento delain- 

fraestructura existente repo- 
niéndola o ampliándola, pero 
además, la acercaremos a 
nuestros vecinos que están le- 
jos, facilitar las atenciones, con 
más profesionales, son los ejes 
claves, porque sinsalud, noso- 
mos nada. No puedo dejar 
afuera el mundo rural, que de- 
bemos seguir potenciando, al 
igual que el turismo, eje clave 
para el desarrollo. 

-¿Qué eslo que más nece- 
sita hoy Cobquecura? ¿Qué 
es lo que más le pidió la gen- 
te durante la campaña? 

-Creo que fuimos muy aser- 
tivos con el lema de nuestra 
campaña, “Cobquecura Cam- 
bia”, porque eso es lo que más 
quiere la gente, que las cosas 
cambien. Pero para cambiar 
debemos ser ordenados, nece- 
sitamos salir del estancamien- 
to en el que estamos, con una 
mirada de futuro, queinvite al 
desarrollo perocon sustentabi- 
lidad, abordando las grandes 
brechas que tenemos como el 
escaso desarrollo turístico, la 
baja pavimentación de cami- 
nos, agua potable rural, la edu- 
cación, la salud, el emprendi- 

miento, la agricultura familiar 
campesina, nuestros adultos 
mayores, jóvenes, niños y mu- 
jeres. 

-¿Cuál es el sello de su 
equipo de trabajo y de con- 
fianza? 

-Elselloque caracterizara a 
nuestro equipo, es la vincula- 
ción de profesionales del mun- 
do público y privado lo que 
permitirá unir lo mejor deam- 
bos mundos, en una gestión 
quesu meta serála excelencia, 
fueron elegidos por su cel 
nía, su capacidad de estar te- 
reno, y se han comprometido 
asermuy activosenla escucha 
y en la resolución de proble- 
mas. 

«¿Falta potenciar a 
Cobquecura turísticamen- 
te? 

-Debemosrealizarun buen 
levantamiento de brechas que 
nos permita identificar dónde 
estamos y desde ahí construir 
una hoja de ruta donde todos 
debemos ser parte, el munici- 
pio, las cámaras decomercio y 
emprendedores. Sabemos que 
Cobquecuraen cuanto obras 
de infraestructura turística es- 

  

  

tá muy retrasado, siendo la 
costa dela Región de Ñuble. En 
la alianza con el Gobierno Re- 
gional y con Sernatur estamos 
muy esperanzados en desarro- 
llar un plan de difusión que 
permita dar a conocer nuestra 
comuna y todos sus atractivos 
turísticos, con la finalidad de 
recibir turistas todo el año. Por 
último a nivel institucional 

crearemos la Dirección de Tu- 
rismo, yla dotaremos de recur- 
so humano y recursos para de- 
sarrollar acciones en estaárea. 

Queremos que Cobquecura 
sea la costa de Ñuble y la pue- 
dan visitar todo el año. 

-¿Cómo proyecta el tra- 
bajo junto a su Concejo Mu- 
nicipal? 

¡empre ha sido nuestro 
objetivo trabajar en conjunto 
con todos los concejales que 

  

NUEVO ALCALDE ELECTO TIENE 44 AÑOS DE EDAD. 

fueron democráticamente ele- 
gidospor nuestra gente. A dife- 
renciadela administraciónan- 
terior, nosotros incorporare- 
mos fuertemente a la gestión 
municipal el trabajo junto a 
nuestros concejales, un muni- 
cipio avanza cuando todos po- 
nemos nuestros esfuerzos en 
solucionar las dificultades que 
presentan nuestros vecinos y 
comunidades. 

-¿Cómo se ha visto la ges- 
tión e inversión de recursos 
sectoriales y del Gobierno 
Regional en la comuna? ¿Se 
pueden gestionar aún más 
inversiones? 

-Eltemanoescómo invier- 
ten las instituciones en la co- 

muna, sinocómo la autoridad, 
en este caso alcalde, es capaz 
de gestionar recursos de estas 
instituciones para que se in- 

    
viertan en la comuna. Hemos 
visto una baja gestión de recur- 
sos a nivel comunal donde se 
ha apuntado a inversiones pe- 
queñas de 160 a300 millones, 
dejándose de lado las grandes 
obras que pueden ayudara dis- 
minuir las brechas de aisla- 
miento y pobreza. Durante es- 
ta administración elaborare- 
mos grandes proyectos y solici- 
taremos con fuerzalaincorpo- 
ración de la comuna en las 
grandes obras a nivel regional, 
para ello este 2025 nos jugare- 
mos por completo en colocar 
nuestros esfuerzos y recursos 
en la contratación de equipos 
profesionales que nos ayuden 
alevantar una robusta cartera 
de iniciativas desde las distin- 
tas fuentes de financiamiento 
existentes, especialmente del 
Gobierno Regional. s 

  

Y C REMATORIO 
DE CONCEPCIÓN 

Resuelve en vida y entrega 
tranquilidad a tus séres queridos 

CREMACIÓN A FUTURO 

    

  

Y CONTAMOS CON CRÉDITO DIRECTO 

MEE CIEE 

WWW.CREMATORIOCONCEPCION.CL 

Aprueban en Coelemu 
el Plan de Emergencias 
DOCUMENTO. En reunión además se abordaron iniciativas 
sobre reducción de riesgos de desastres. 

n Coelemu, el munici- 
E»: encabezó una reu- 

nión de Emergencia, 
con representantes de Bom- 
beros, Carabineros, Cruz Ro- 
ja, y direcciones municipa- 
les, con el objetivo principal 
de aprobar el Plan de Emer- 
gencia Comunal y discutir la 
prevención de incendios, así 
como coordinaciones con 
Conaf Ñuble, que estuvo re- 
presentado por el director 

Juan Salvador Ramírez, 
Durante la reunión, se 

abordaron temas clave como 
la importancia dela coordina- 
ción interinstitucional en 
tuaciones de emergencia, la 
necesidad de un plan de 
emergencia efectivo y la pre- 
vención de incendios foresta- 
les y urbanos. Los represen- 
tantes de los bomberos y Ca- 
rabineros destacaron la im- 
portancia de la capacitación y 

  

el equipamiento adecuado pa- 
ra enfrentar situaciones de 
emergencia. 

Además, al cierre del en- 
cuentro, el director de Gestión 
de Riesgos y Desastres, pre- 
sentó un informesobreel plan 
dereducción deriesgos de de- 
sastres, que incluye protoco- 
los de evacuación, procedi- 
mientos de comunicación y es- 
trategias de respuesta a emer- 
gencias. eS 

Alcalde de Ránquil 
se reúne con Mario 
Desbordes para 
concretar alianza 

eRecientemente, desde el mu- 
nicipio delacomuna, informa- 
ron queel alcalde de Ránquil, 
Nicolás Torres, se reunió con el 
alcalde de Santiago, Mario Des- 
bordes, con lafinalidad decon- 
cretaruna alianza decolabora- 
ción entre ambos municipios. 
Condichaacción, desde elmu- 
nicipio local destacaron quese 
buscaabrir espacios a los em- 
prendedores de Ránquil, entre 
ellos artesanos, viñateros, que 
puedan exponer sus produc- 
10s. Además de las gestiones 
para el desarrollo económico, 
también segestionaron apoyos 
enseguridad pública. 03 
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